



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Gubernur Kalbar Lakukan Peletakan Batu Pertama Pembangunan Masjid Agung Kota Singkawang



DOA BERSAMA: Gubernur Kalbar Sutarmidji bersama Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie berdoa bersama untuk kesuksesan pembangunan baru Masjid Agung Kota Singkawang.

SINGKAWANG (IM) - Pembangunan Masjid Agung Nurul Islam Kota Singkawang resmi dimulai. Hal ini ditandai dengan peletakan batu pertama pada Rabu (3/3) lalu yang dilakukan oleh Gubernur Kalimantan Barat Sutarmidji bersama Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie dan pejabat pemerintah lainnya. Peletakan batu pertama berlangsung di halaman Masjid Agung Nurul Islam Kota Singkawang. Gubernur Kalbar Sutarmidji menargetkan pembangunan Masjid Agung ini akan rampung dalam kurun waktu 20 bulan. Bahkan, dirinya amat meyakini pembangunan baru Masjid Agung ini akan selesai dalam waktu kurang dari 20 bulan. "Kalau APBD saja sudah separuh dari pembangunan ini. Ditambah lagi dari Provinsi dan sumber lainnya, maka saya yakin kalau bangunan utama Masjid itu selesai sebelum 20 bulan," kata Sutarmidji. Sutarmidji menambahkan berdasarkan pengalaman yang telah lalu, dengan pembangunan masjid

model yang sama, dia mengatakan hanya memiliki dana awal Rp1,6 miliar, namun bisa diselesaikan dengan nilai Rp105 miliar dan selesai dalam waktu kurang tiga tahun. "Asal ada kebersamaan antara masyarakat dan jangan terlalu banyak mengkritisi segala sesuatu, saya yakin Masjid Agung ini selesai. Apa lagi ada komitmen dari APBD dan sumber-sumber anggaran juga banyak," tuturnya. Mudah-mudahan bangunan utama Masjid Agung bisa selesai dalam waktu 18 bulan. Sedangkan

untuk bangunan tambahan lainnya, menurutnya bisa diselesaikan belakangan. Berdasarkan perhitungannya, dana yang harus dicari untuk pembangunan baru Masjid Agung ini hanya sekitar 25 persen dari total anggaran saja. "Masa 25 persen saja masyarakat tidak bisa membantu untuk Masjid Agung yang dibangun bagi Kota Singkawang," ungkapnya. Sementara itu Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie men-

erangkan, total anggaran dibutuhkan dalam pembangunan Masjid Agung ini mencapai Rp 55 miliar, angka ini berdasarkan perhitungan sementara yang telah dilakukan. "Kami sudah menganggarkan sekitar Rp 13 miliar," kata Tjhai Chui Mie. Paling tidak, sekitar 50 persen anggaran yang dibutuhkan dalam pembangunan Masjid Agung ini akan menggunakan APBD Kota Singkawang, sementara sumber dana lainnya diharapkan bisa didapatkan dari APBD Provinsi.

"Cuma saya belum tahu dari Provinsi dapat berapa," imbuhnya. Namun yang terpenting yakni apabila dana dari donatur tidak cukup untuk membiayai pembangunan baru Masjid Agung ini, maka akan diback-up dengan anggaran APBD. "Jadi APBD selalu standby untuk itu," katanya lagi. Wali Kota Tjhai Chui Mie mengatakan pihaknya sudah menunjuk seksi dana untuk membantu mencari donatur dalam membantu pembangunan baru Masjid Agung ini. "Dana donatur ini harus masuk ke rekening panitia pembangunan Masjid Agung," tegasnya. Dia mengajak seluruh masyarakat Kota Singkawang untuk bahu-membahu dan bergandeng tangan untuk menyelesaikan dan menyukseskan pembangunan Masjid Agung ini. "Masjid ini merupakan masjid kebanggaan kita dan merupakan salah satu tempat wisata religi di Kota Singkawang," pungkasnya. • idn/din



BATU PERTAMA: Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie melakukan peletakan batu pertama tanda dimulainya pembangunan baru Masjid Agung.

Kalbar Formulasikan 329 Desa Mandiri di Tahun 2021

PONTIANAK (IM) - Pemerintah Provinsi Kalimantan Barat memformulasikan di tahun 2021 ini, target jumlah desa mandiri akan meningkat menjadi 329. Dari sebelumnya berjumlah 214 di tahun 2020. Demikian Sekretaris Daerah Provinsi Kalimantan Barat A.L. Leysandri, SH mengungkapkan hal tersebut usai membuka Rapat Koordinasi Perencanaan Teknis Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Provinsi Kalimantan Barat Tahun 2022 di Bright Ballroom Hotel Harris, Kamis (4/3). "Kita mencoba memformulasikan di tahun 2021, kita merencanakan 329 Desa Mandiri. Tentu, untuk desa-desa (mandiri) tersebut

nanti akan mendapat reward dari Gubernur," ujar Leysandri. Dia menjelaskan, Undang-undang No 6 Tahun 2014 tentang Desa dimana sangat jelas keberpihakan pemerintah untuk memberikan regulasi dan penguatan terhadap desa. "Bahkan bisa dikatakan saat ini sebagai era kebangkitan desa," tandasnya. Leysandri mengungkapkan di era kebangkitan desa ini, diharapkan terwujud konstruksi desa di masa mendatang sebagai desa maju, mandiri, dan sejahtera. Tanpa harus kehilangan jati dirinya. "Karena kita masih ada 12 desa yang sangat tertinggal dan saya mengharapkan para Kepala



FOTO BERSAMA: Sekda Provinsi Kalimantan Barat A.L. Leysandri berfoto bersama para tokoh yang hadir dalam Rakor Perencanaan Teknis Pemberdayaan Masyarakat dan Desa Provinsi Kalimantan Barat Tahun 2022.

Dinas PMD (Pemberdayaan Masyarakat Desa) Kabupaten/Kota di Kalbar yang desanya masih sangat tertinggal agar desanya didongkrak, disupport. Minimal dia menjadi desa berkembang. Jadi, yang maju kita dorong untuk menjadi desa mandiri," katanya lagi. Leysandri menambahkan, Gubernur menargetkan tidak ada lagi desa yang berada di level sangat tertinggal. Diharapkan, desa-desa yang ada di Kalbar setidaknya berada di level desa berkembang. Leysandri berharap agar kepala desa mampu mencari sumber pendapatan desanya. "Dari BUM-Des itu dihidupkan dan yang terpenting Kades dan BPD-nya harus

kompak dan harus bersatu untuk bersama membicarakan terkait pembangunan desa," tambahnya. Tidak hanya itu, Leysandri berpesan agar kepala desa juga mampu merangkul tokoh-tokoh masyarakat yang ada di wilayahnya. "Kalau mau desa yang kuat, ya harus kompak," imbuhnya. Tujuan utama pembangunan desa adalah memastikan pelayanan pemerintah untuk meningkatkan kualitas hidup manusia. Serta penanggulangan kemiskinan melalui pemenuhan kebutuhan dasar, pembangunan sarana dan prasarana desa, pengembangan potensi ekonomi lokal, serta pemanfaatan sumber daya alam dan lingkungan. • idn/din

Wanita Permabudhi Adakan Workshop Bertajuk Wanita Permabudhi Membangun UMKM Menuju Indonesia Maju

JAKARTA (IM) - Dalam rangka meningkatkan kualitas SDM dalam masa Pandemi Covid-19, Pemberdayaan Wanita Permabudhi mengadakan berbagai macam kegiatan workshop, dimulai dari November tahun 2020 sampai nanti. Workshop yang mengangkat tema "Wanita Permabudhi Membangun UMKM Menuju Indonesia Maju" itu diadakan dengan tujuan membantu

sehingga diharapkan mampu meningkatkan pertumbuhan ekonomi nasional menuju Indonesia Maju," ujar Ritha Helena selaku Penggagas sekaligus Ketua Penyelenggara Workshop Wanita Permabudhi, dalam siaran tertulisnya, Minggu (7/3). Untuk workshop pertama dilaksanakan Sabtu, 21 November 2020, dengan narasumber dr. Eddy Kristianto yang memberikan materi

mawan, memberikan materi tentang perizinan berusaha. Lalu workshop ketiga dilaksanakan Sabtu, 6 Maret 2021 yang membahas mengenai Eco Enzym dengan narasumber Jhony memberikan materi manfaat dari Eco Enzyme dan Junny Leong yang memberikan praktek langsung untuk pembuatan Eco Enzyme. Dalam setiap harinya jumlah sampah di Indonesia terus ber-

tambah, menurut data Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan, Indonesia menghasilkan sedikitnya 64 juta ton sampah setiap tahunnya. Terlebih lagi dalam situasi Pandemi seperti ini membuat tumpukan sampah di Indonesia menjadi lebih banyak lagi, karena meningkatnya limbah medis seperti masker dan meningkatnya pembelian barang secara online yang menghasil-



Dirjen Bimas Buddha Caliadi.



Lucy Salim



Ritha Helena



Dirjen Bimas Buddha Caliadi dan Ritha Helena berfoto bersama tokoh yang menerima plakat.



Dirjen Bimas Buddha Caliadi berfoto bersama panitia dan tokoh lainnya.

Pemerintah dalam menciptakan wirausahawan baru guna menciptakan lapangan kerja baru. "Kami berupaya untuk membantu pemulihan ekonomi melalui pengembangan UMKM berbasis ekonomi kreatif. Munculnya kegiatan ekonomi baru, dapat menjadi nilai tambah untuk meningkatkan ekonomi keluarga yang akan berkontribusi pada upaya pemulihan stabilitas perekonomian Indonesia

pembuatan cooking oil dan morning tea, dan Indah Subagia memberikan materi pembuatan puding art. Workshop kedua pada Sabtu, 2 Maret 2021, menghadirkan narasumber, dr. Eddy Kristianto yang menjelaskan bagaimana membuat sabun kecantikan dari daun kelor karena daun kelor yang memiliki nutrisi sangat bagus. Kemudian Jerry Dar-



Narasumber workshop.



kan lebih banyak sampah terutama sampah plastik, menurut data di Tahun 2020 Indonesia menghasilkan sampah mencapai 67,8 juta ton. Dalam mengatasi masalah tersebut menuju Indonesia bersih dari Sampah, perlu peran dari seluruh lapisan masyarakat dalam mengurangi sampah yang dihasilkan, salah satu cara yaitu dengan mengolah sampah atau limbah

menjadi Eco Enzyme. Dalam workshop kali ini dihadiri oleh Dirjen Bimas Buddha Kemenag Caliadi dan isteri serta Ketua Wanita Buddha Indonesia (WBI) Lucy Salim. "Kami berterima kasih atas kehadiran dan dukungan dari Bapak Dirjen Bimas Buddha Kemenag beserta Ibu yang telah hadir dan mendukung acara ini," ujar Ritha Helena. • kris

Kadivtro Inkoppol Irjen Pol (Pur) Mudji Waluyo Kunjungi Showroom Motor Listrik Elvindo

JAKARTA (IM) - Kepala Divisi Transportasi (Kadivtro) Inkoppol Irjen Pol (Pur) Mudji Waluyo dan rombongan Senin (1/3) pukul 10 lalu mengunjungi dan menguji sepeda motor listrik di Showroom Motor Listrik Elvindo di Kapuk, Jakarta Barat. Kedatangan rombongan disambut hangat CEO Elvindo Hengky Wijaya, Komisaris Setyo

55/2019 tentang percepatan penggunaan transportasi kendaraan listrik, Elvindo memperoleh apresiasi dari pemerintah.

Kerjasama dengan Inkoppol hari ini sejalan dengan keinginan pemerintah. Dalam kesempatan ini kami amat berterima kasih atas kerja sama yang kita lakukan.

Kelak, Indonesia sepenuhnya akan beralih ke semua sepeda motor dan kendaraan bermotor lainnya yang berbasis listrik.

CEO Elvindo Hengky Wijaya menyatakan terima kasih atas kunjungan Irjen Pol (Pur) Mudji Waluyo dan rombongan. Dia sepenuhnya meyakini kendaraan listrik akan menarik minat masyarakat luas.

Karena kendaraan listrik dapat menghemat banyak biaya bahan bakar. Selain itu, penggunaan kendaraan listrik juga dapat membantu mengurangi polusi serta berperan dalam pelestarian lingkungan.

Dia ingin merealisasikan target perusahaan untuk mempercepat penggunaan kendaraan listrik dan sepeda motor di In-

donesia. Perjalanan yang harus ditempuh masih sangat panjang dan tugas juga masih amat berat.

Model kerja sama dengan Inkoppol saat ini yaitu membantu kinerja pemasaran. Karena sepeda motor listrik yang akan dipasarkan oleh Inkoppol sudah sangat diharapkan oleh masyarakat, komunitas Ojol dan mahasiswa.

Perjalanan yang harus ditempuh masih sangat panjang dan tugas juga masih amat berat.



Irjen Pol (Pur) Mudji Waluyo.



CEO Elvindo Hengky Wijaya.



FOTO BERSAMA: Irjen Pol (Pur) Mudji Waluyo dan rombongan berfoto bersama dengan pimpinan Elvindo.



FOTO BERSAMA: Heru Purnomo, Hengky Wijaya, He Tao dan pimpinan lainnya berfoto bersama.

Wasisto, Adi Wijaya, Andrian Lame Muhar, He Tao, Manager Operasional Andry Wijaya dan tokoh lainnya serta staf perusahaan serta pelaku usaha yang mengembangkan jaringan pemasaran sepeda motor listrik di berbagai daerah.

Kadivtro Inkoppol Irjen Pol (Pur) Mudji Waluyo mengatakan Inkoppol dipercaya oleh Elvindo Group untuk memperkuat kerjasama untuk menjual produk Elvindo. Yaitu berbagai jenis sepeda motor listrik.

Terkait Keppres No.



TINJAU PABRIK: Asisten Divisi Transportasi Inkoppol Heru Purnomo sedang meninjau pabrik perakitan sepeda motor listrik Elvindo.



CEO Elvindo Hengky Wijaya menjelaskan mengenai sepeda motor listrik kepada para tamu.

Dia menekankan dari segi permintaan pasar nasional, pihaknya sudah bersiap untuk pengembangan ke depan serta menerima pendapat masyarakat. Pada tahap awal ini, enam jenis model sepeda motor telah disediakan di pabrik perakitan Cikupa di Tangerang Banten.

Sore harinya, Asisten Divisi Transportasi Inkoppol Heru Purnomo dan rombongan juga mengunjungi dan meninjau pabrik perakitan sepeda motor Elvindo di Cikupa Tangerang. • jhk/din

Kerja Sama dengan PMI, YEMI Kembali Adakan Donor Darah

JAKARTA (IM) - Pengurus YEMI (Yayasan Etika Moral Indonesia) kembali mengadakan agenda rutinnya, menyelenggarakan bakti sosial berupa donor darah.

Aksi donor darah dalam rangka berpartisipasi memenuhi kebutuhan stok darah di Jakarta pada masa pandemi COVID-19 tersebut diluncurkan pada Minggu (7/3) di Kantor Sekretariat YEMI, Jalan Pluit Karang Indah VII (Blok Q8 No 45A), Muara Karang,



Sejumlah pengurus YEMI dan petugas PMI berfoto bersama.



Panitia berfoto bersama usai meninjau jalannya donor darah.



Suasana jalannya donor darah yang berlangsung lancar.



Jakarta Utara.

Donor darah yang terbuka untuk umum ini bekerja sama dengan PMI (Palang Merah Indonesia) DKI Jakarta.

"Kami memang rutin mengadakan donor darah bersama PMI dan sekarang kami kembali mengadakannya dalam rangka mendukung program PMI dalam

memenuhi kebutuhan stok darah. Kami harap kegiatan ini bisa membantu mereka yang membutuhkan donor darah dalam kondisi pandemi ini," ujar Ketua Umum YEMI Alex Tumondo.

Pada donor darah kali ini, tambah Alex Tumondo, pihaknya memberikan makan berupa nasi ayam geprek, air mineral, hand

sanitizer Orma, hand soap Orma 500 ml dan paket sembako PMI kepada para peserta donor darah.

Aksi donor darah yang menerapkan protokol Kesehatan ini diikuti oleh berbagai kalangan masyarakat itu berhasil mengumpulkan 67 kantong darah.

YEMI dengan Ketua Dewan

Pembinanya DR.Eddie Kusuma SH.MH akan kembali mengadakan donor darah pada Minggu, 20 Juni 2021 dan Minggu, 14 November 2021, pukul 9.00 sampai pukul 12.00 WIB. • kris

Warga tampak antusias mengikuti donor darah.



Sekolah Bintang Mulia Bandung Selenggarakan Chinese Culture Festival Online

BANDUNG (IM) - Sekolah Bintang Mulia Bandung beberapa hari lalu menyelenggarakan Chinese Culture Festival Online. Pemandu acara guru Sekolah Bintang Mulia Bandung meminta komisaris Ir.Yudhi Irawan Leonard untuk menyampaikan pidato.

Komisaris Ir.Yudhi Irawan Leonard pertama-tama mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek kepada para guru, siswa dan orangtua siswa Sekolah Bintang Mulia. Dia juga mendoakan kita semua diberikan keberkahan di tahun Kerbau.

Ir.Yudhi Irawan Leonard juga menyinggung mantan presiden RI Abdurrahman Wahid

menjadi orang yang mengizinkan kembali warga Tionghoa merayakan Tahun Baru Imlek.

Dan pada masa pemerintahan Presiden Megawati, Tahun Baru Imlek menjadi Hari Libur Nasional RI.

Selanjutnya, Pdt Lei Wei Ye dari Gereja Injili Indonesia Jemaat Hok Im Tong Bandung memimpin ibadah Tahun Baru Imlek sekaligus membahas mengenai sejarah serta adat istiadat Perayaan Tahun Baru Imlek. Juga berbagai pantangan selama Perayaan Tahun Baru Imlek dan lain sebagainya.

Pemandu acara lewat tayangan video memandu semua yang berpartisipasi dalam acara

untuk "melakukan perjalanan" ke berbagai tempat indah di seluruh Tiongkok. Juga menonton perayaan Tahun Baru Imlek yang penuh dengan kegembiraan di tanah Tiongkok.

Sekaligus menyaksikan atraksi lagu, dongeng, atraksi wushu dan berbagai lomba lainnya dari para siswa. Serta atraksi musik Tiongkok, erhu, guzheng, tari dan berbagai atraksi indah lainnya yang ditampilkan para guru.

Pemandu acara berharap semoga wabah Covid-19 segera mereda. Dan semua orang akan berkumpul di gedung Sekolah Citra Cemara Bandung untuk melakukan berbagai kegiatan. • idn/din



Pdt Lei Wei Ye dari Gereja Injili Indonesia Jemaat Hok Im Tong Bandung menyampaikan khotbah.



Komisaris Ir.Yudhi Irawan Leonard menyampaikan pidato.